

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yesus Kristus karena atas limpahan anugerah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis *Financial Target, Ineffective Monitoring* dan *Whistleblowing System* terhadap Indikasi Kecurangan Laporan Keuangan”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Siska Priyandani Yudowati, S.E., M.B.A dan Ibu RR. Sri Saraswati, SE.,Ak., M.Ak. selaku dosen pembimbing yang selalu meluangkan waktunya untuk membantu, membimbing, mengevaluasi serta memotivasi penulis pada seluruh proses penulisan skripsi.
2. Bapak Dewa Putra Krishna Mahardika, CFA, FRM selaku dosen penguji satu atas bimbingan dan bantuan berupa arahan dan masukan yang diberikan kepada penulis.
3. Ibu Ruri Octari Dinata, S.E., M.S.A selaku dosen penguji dua atas bimbingan dan bantuan berupa arahan dan masukan yang diberikan kepada penulis.
4. Ibu Sri Rahayu, S.E.,M.Ak., Ak., CA. selaku wali dosen yang selalu membantu penulis selama proses perkuliahan
5. Bapak Bernardus Sinaga dan Ibu Espilinda Napitupulu yang selalu memberikan doa, semangat, membimbing, dan memberikan restu pada setiap kondisi kehidupan penulis, termasuk dalam penulisan skripsi.

Semoga Tuhan senantiasa selalu memberikan kesehatan, limpahan rahmat, rezeki, dan keberkahan kepada seluruh pihak yang telah membantu dan mendoakan penulis, memberikan saran, dorongan, dukungan serta motivasi. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena keterbatasan penulis. Untuk

itu, dengan segala kerendahan hati, saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi yang membutuhkan.

Bandung, 24 Mei 2023

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Sonya Theresia Sinaga', written in a cursive style.

Sonya Theresia Sinaga

1402190260